## **AUS DEM GEMEINDERAT**

## **GLASHÜTTEN**

Verabschiedung von Gemeinderäten und Bürgermeister: Gedanken über die Verabschiedung von Bürgermeister Werner Kaniewski, der fast 35 Jahre lang die Geschicke der Gemeinde leitete, machte sich der Gemeinderat bei der konstituierenden Sitzung in der Mehrzweckhalle. Ausscheiden werden die Gemeinderäte Gerd Großmann, Jürgen Jöbstel und Sven Kaniewski sowie Dritter Bürgermeister Bruno Heider. "Leider können wir derzeit noch nicht an Feiern denken", sagte der neue Bürgermeister Sven Ruhl. Zunächst ist im kleinen Rahmen eine Verabschiedung beabsichtigt. Die große Feier solle später folgen. Gemeinderat Michael Neuner (CSU) schlug hierfür den Feiertag, 3. Oktober, vor. Der Termin wird zunächst einmal vorgemerkt, so Bürgermeister Ruhl. Gemeinderat Werner Schubert (AFW) konnte sich ebenfalls mit dem Termin anfreunden, allerdings bedürfe es der weiteren Abstimmung, vor allem mit dem früheren Bürgermeister Werner Kaniewski.

Neubaugebiet Hofäcker II: Einzelheiten zum weiteren Vorgehen beim Neubaugebiet Hofäcker II wollte Michael Neuner (CSU) wissen. "Ist schon eine Ausschreibung erfolgt", lautete seine Frage. "Für die Planung, ja", erwiderte Bürgermeister Ruhl. Neuner schlug für die nächste Sitzung vor, das Thema auf die Tagesordnung zu setzen. Ihn interessiere vor allem die Vorgehensweise bei der Kanalplanung. "Wir sollten erst die Ausschreibung für die Planungsarbeiten abwarten", erläuterte Herbert Zeilmann (AFW) "und dann informieren." Dazu gehöre auch, so Werner Schubert (AFW), die neuen Gemeinderäte "mitzunehmen". dj